

Visite de la Plateforme Multi-flux de Valence

Crestoises Crestois savez-vous que la lettre que vous déposez dans une boîte aux lettres jaune de La Poste à Crest est destinée à votre voisin domicilié lui aussi à Crest transite par le Centre de traitement de la Poste à Saint-Priest ((Rhône) à 130 km.

Les Philatélistes de Crest ont visité la Plateforme Multi-flux de La Poste à Valence. Contrairement à l'ancien Centre de Tri situé à Briffaut et démantelé en 2024, cette plateforme nouvelle génération ne traite que les colis postaux et les lettres des « tournées du facteur » de Valence.

Le tri de nos lettres est maintenant assuré par la Plateforme industrielle du Courrier de Saint-Priest qui traite et oriente les courriers de 6 départements, Ain, Ardèche, Drôme, Loire, Haute Loire et Rhône.

Madame Muriel Nivoliès, responsable communication de La Poste, avait choisi pour nous une période d'activité réduite pour l'intérêt de la visite et nous avons pu rencontrer le nouveau directeur de la Plateforme Monsieur Patrick Gagnard.

Le centre traite environ 20 000 colis par jour sur 6 jours et il est ouvert 24 heures sur 24 heures. Le traitement est entièrement automatisé, lecture optique des adresses et orientation automatique par la pieuvre (les tapis roulants) vers les centres de distribution en Ardèche et Drôme. La vitesse de traitement n'est limitée que par la rapidité de déchargement du camion par les deux manipulateurs et pourtant les tapis sont peu bruyants. Il y a très peu d'échecs d'orientation qui, après une deuxième tentative sont ensuite traités par l'homme.

Les activités de l'association sont maintenant totalement orientées vers l'organisation de la Bourse de Collectionneurs du 6 juillet prochain. Nous vous y attendrons nombreux.



Patrick GAGNARD directeur de la Plateforme



Devant les casiers des facteurs



Devant la machine, surnommée « la Pieuvre »





La machine de traitement des colis

